

Nouvelle administration provinciale

Province d'Amérique Australe

-

1^{er} janvier 2018 - 31 décembre 2020

-

Le supérieur général en conseil, après avoir considéré les résultats de la consultation effectuée dans la province d'Amérique Australe et, tenant compte de l'acceptation préalable des frères concernés, nomme en vertu de l'article 294(d) de la Règle de Vie et des articles 60 et 64 du Directoire provincial d'Amérique Australe l'administration provinciale suivante:



Frère Eloy Javier Lázaro:
Supérieur provincial (deuxième mandat)

Frère Roberto De Luca: premier conseiller

Frère Emilio Rodrigo: deuxième conseiller

Frère Mario Gassmann: troisième conseiller

Frère Nicolás Antuñano: quatrième conseiller

Le mandat de la nouvelle administration provinciale s'étendra du 1^{er} janvier 2018 au 31 décembre 2020.

.....